



LOS SITIOS

Gerona - Año VII - Núm. 2144

Diario de F.E.T. y de las J.O.N.S.

Precio 50 cts.

Rinden homenaje al Caudillo los Ayuntamientos de Guipúzcoa

Todos ellos le han nombrado Alcalde honorario de las respectivas Corporaciones

"Caeríamos en la esclavitud si careciéramos de cohesión y de la necesaria unidad"

San Sebastián, 23.—S. E. el Jefe del Estado recibió en la mañana de ayer en audiencia civil en el Palacio de Ayete a los alcaldes de todos los Ayuntamientos de la provincia de Guipúzcoa presididos por el gobernador civil, señor Barón de Benasque, quien hizo la presentación de los mismos, estrechándoles la mano al Caudillo y conversando con todos afablemente.

El gobernador civil pronunció unas palabras manifestando que los Ayuntamientos de la provincia, elegidos por sufragio popular, habían acordado por aclamación nombrarle Alcalde honorario y que, aprovechando la visita que le hacían, tenían el alto honor de reiterarle su más leal e inquebrantable adhesión.

PALABRAS DE S. E.

Seguidamente el Caudillo pronunció el siguiente discurso:

«Constituye para mí una satisfacción el haber estrechado la mano de los Alcaldes de los ochenta y siete Municipios guipuzcoanos que es lo mismo que estrechar la de todos los pobladores de esta comarca, tan afanosos en su trabajo que es una muestra más de su espíritu de servicio a la nación; a la nación, que puede servirse en todos los momentos y circunstancias con nuestro trabajo cotidiano, con nuestra inteligencia; cuando le creamos nuevas fuentes de producción o de nuestra riqueza, o cuando le entregamos nuestra virtud o nuestro trabajo.

Pero todas estas virtudes, trabajos y sentimientos desaparecerían y caeríamos en la esclavitud si careciéramos de cohesión y de la necesaria unidad.

Necesitamos vivir en sociedad en constante cooperación, que empezando en los Municipios—formación espontánea en que nuestra sociedad ha cristalizado hace más de dos mil años—continúa por las asociaciones mayores, como son las provincias, las comarcas y la nación, suma y compendio de nuestra personalidad en el mundo. Estamos asistiendo a un esfuerzo continuo en lo universal por buscar asociaciones mayores, por querer superar las formaciones nacionales para ir a las super-nacionales; es decir, que la sociabilidad humana intenta conducirnos hacia concentraciones superiores. Pero una cosa es la noble asociación voluntaria de los pueblos para el logro de determinados fines humanos, y otra la pretendida absorción de la personalidad a través de la suma

gregaria de sus poblaciones, en la que sucumbiría el acervo de nuestra noble y diferenciada personalidad.

Para que esa absorción no se realice y podamos conservar todo cuanto constituye orgullo de nuestra nación y esencia de nuestra vida; el enraizamiento de nuestras virtudes; el imperio de lo nacional; el afianzamiento de lo católico, lo que nos obliga a estrechar aún más los lazos nacionales de solidaridad. Si no lo hubiésemos hecho, como si no nos hubiéramos mantenido firmes como hemos hecho durante la guerra universal y postguerra, frente a todas las asechanzas exteriores y a las amenazas que sobre España se cernieron, no sería ya nuestra nación y hubiera seguido la suerte que padecen los pueblos de Polonia, de Hungría, de Rumania, de Checoslovaquia y tantos otros de la Europa cautiva, o de la pervertida.

No son un capricho el patriotismo y la unidad, sino una necesidad histórica más necesaria cuanto más progresa la vida de asociación entre las naciones y cuanto más amemos nuestras tradiciones en nuestro espíritu católico o nuestro sentimiento de independencia.

En este momento de recibir este homenaje de los Ayuntamientos de Guipúzcoa, libremente elegidos por sus concejales, quiero estrechar en un abrazo a los hijos de Guipúzcoa entera y decirles que sus necesidades las siento conmigo toda la nación. Constituido en Estado, tenéis un cauce y un medio para hacerle llegar vuestras inquietudes, para las que os ofrezco el apoyo del Jefe del Estado, cuya única aspiración es la de servir a la España grande y a la España libre que no pueden lograrse más que con la España una ¡Arriba España!»

OFRENDA AL JEFE DEL ESTADO

También recibió S. E. el Jefe del Estado al Alcalde de esta capital, señor Aldana, que fue acompañado por los concejales de la Corporación municipal de San Sebastián, haciéndole entrega del nombramiento de presidente del Comité de Honor del VIII Centenario de San Sebastián extendido en un artístico pergamino con marco de plata, que llevaba en el centro de la parte superior las insignias del Ayuntamiento, como Alcalde honorario que es S. E. de San Sebastián.

S. E. conversó afablemente con el Alcalde y concejales, interesándose por los proyectos relaciona-

dos con la conmemoración del VIII Centenario de la ciudad.

Recibió asimismo el Caudillo a una representación de la Liga de Industriales de Guipúzcoa, que le hicieron entrega de un álbum con distintivos de la producción industrial de la provincia y de la industria pesquera.

DONA CARMEN POLO DE FRANCO EN CORELLA

Corella, 23.—En la mañana de hoy llegó a esta ciudad la esposa de S. E. el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, tributándole un grandioso recibimiento. El viaje estaba motivado por la inauguración de la traida de aguas, restauración de la iglesia parroquial y descubrimiento del monumento a los Caídos.

A la llegada de doña Carmen Polo de Franco se cantó un solemne Te Deum en la citada parroquia, con asistencia del consero del Reino don José Luis de Arrese; gobernadores civiles de Navarra, Logroño y Zaragoza; Diputación foral de Navarra; otras autoridades de la provincia, las de la localidad y todos los Ayuntamientos del distrito.

Después de este acto religioso, la esposa del Caudillo fué objeto de un homenaje en la plaza mayor, con ofrenda de frutos del país por las Secciones Femeninas, interviniendo los grupos de danzas de esta Organización y de Frente de Juventudes.

Por la tarde de hoy presenció el momento de inaugurarse la traida de aguas y visitó el monumento a los Caídos, situado a la salida de la población.

Agentes soviéticos tratan de obtener una firme posición en Hispanoamérica

A fin de evitarlo se pide un plan Marshall para el hemisferio occidental

Truman rehusa hablar de la posibilidad de depositar bombas atómicas en Inglaterra

Washington, 23.—El periódico local de Laredo (Texas), propone que se planee un proyecto Marshall para el hemisferio occidental, a fin de evitar que la Unión Soviética "galante" con las naciones hispanoamericanas. Añade el periódico—que es "The Laredo Times"—que agentes rusos están tratando de adquirir en estos momentos una firme posición en Hispanoamérica y que si lo logran colocarán a los Estados Unidos "al alcance de sus proyectiles dirigidos".

"Para resolver este problema en el hemisferio occidental se requiere una acción inmediata—dice el periódico—y no movimientos en la retaguardia con planes futuros. Los hispanoamericanos deben contar inmediatamente con un Plan Marshall". Sugiere el diario que los fondos de ese plan podrían utilizarse para fomentar unas 150 empre-

Albania acusa a Tito de provocaciones en su frontera

«Pravda» anuncia que los "traidores" yugoslavos serán ejecutados como lo fueron los albaneses

En Yugoslavia se han refugiado 782 rebeldes griegos a los que se concedió derecho de asilo

Viena, 23.—La agencia de información albanesa, comunica que Albania ha enviado una nota al Gobierno yugoslavo, en la que le acusa de realizar 'provocaciones' en la frontera y pide el cese inmediato de estos actos 'deliberadamente hostiles'.

'PRAVDA' PROFETIZA

Londres, 23.—El diario mos-

covita 'Pravda' publica un comentario en el que asegura que la 'camarilla de Tito sufrirá en Yugoslavia la misma suerte de los traidores albaneses, que fueron ejecutados recientemente. Añade el periódico que tarde temprano serán enjuiciados 'y pagarán con sus cabezas los crímenes cometidos contra la causa del socialismo y del proletariado internacional.—Efe.

especial atención por parte de los diarios ingleses.

'The Times' pone de relieve que la Unión Soviética no realizará un ataque directo contra Yugoslavia hasta no haber agotado todos los resortes que tiene a su disposición. 'Rusia—añade—esperará a que se produzcan resquebrajaduras en el régimen de Tito.

El 'New Chronicle', destaca que las primeras consecuencias de la ruptura política soviético-yugoslava, se han visto en Grecia, donde los bandoleros comunistas no han podido encontrar refugio en territorio yugoslavo como en otras ocasiones. 'La esperanza de Rusia—dice—de poseer un camino franco en el Mediterráneo, se va oscureciendo.'—Efe.

Torturado por los rusos

DECLARACIONES DE UN RESCATADO DE UN AUTOMOVIL SOVIETICO

Viena, 23.—El doctor Karl Ludwig Sonnerman, que fué rescatado de un automóvil soviético, por tropas británicas y un grupo de personas civiles austriacas, declaró que los rusos le habían estado torturando día y noche, durante una semana, acusándole de hacer espionaje para los norteamericanos. El automóvil lleno de usos uniformados y armados, se paró en el puente de Fildelfia y el conductor preguntó el camino que había de seguir. El doctor austriaco sacó la cabeza por la ventanilla y gritó: "estoy secuestrado". Los rusos le golpearon en la cabeza, pero pudo ser rescatado. El doctor Sonnerman volvía de un viaje de negocios de Alemania y fué secuestrado por los soldados soviéticos en el puente de Enns, en el límite de las zonas norteamericana y soviética de Austria.—Efe.

DA ASILO A REBELDES GRIEGOS

Londres, 23.—Yugoslavia ha dado asilo a 782 rebeldes griegos fugitivos durante el reciente choque entre el ejército del Gobierno y los comunistas, según la agencia Tanjug, la que agrega que, entre los refugiados, figuran ochenta personas civiles y 130 oficiales. Hay 120 heridos. Termina diciendo que a todos se les aplicó el derecho de asilo, enviando a los hospitales a los que lo necesitaban y que los soldados fueron tratados de acuerdo con las disposiciones de las leyes internacionales.

ADVERTENCIA A LOS OBREROS FERROVIARIOS

Viena, 23.—Informan de Belgrado que los dirigentes estatales de los ferrocarriles yugoslavos han advertido a los obreros ferroviarios, después de los recientes actos de sabotaje, que se mantenga alerta ante nuevos posibles actos, ya que Rusia ha fracasado tanto en su campaña política como económica contra Yugoslavia.—Efe.

LA PRENSA INGLESA COMENTA LA TIRANTEZ RUSO-YUGOSLAVA

Londres, 23.—La tirantez de relaciones entre la Unión Soviética y Yugoslavia, es objeto de

Chiang Kai Chek, en Cantón

ENTREVISTA

CON EL PRESIDENTE INTERINO

Cantón, 23. (Urgente).—El mariscal Chiang Kai Chek, ha llegado de improviso a Cantón, en avión, procedente de Formosa. Inmediatamente celebró una conferencia con el presidente interino, Li Taung Yen.—Efe.

Ha fallecido el Presidente de Panamá

SU ESTADO DE SALUD LO HABIA APARTADO DE SUS FUNCIONES

Panamá, 23.—Ha fallecido el presidente de la República de Panamá, Domingo Díaz de Arosamem. Se encontraba en la clínica de San Fernando, convaleciente de un ataque cardíaco sucedido el día 5 de agosto.

En 28 de julio había abandonado por seis meses, por razones de salud, el ejercicio de su alta magistratura.

Díaz Arosamem fué proclamado triunfante en las elecciones presidenciales de 9 de mayo de 1948, pero las protestas de los partidarios de su contrincante, doctor Arnulfo Arias, presidente constitucional depuesto durante la pasada guerra que parece obtuvo un número de sufragios por lo menos igual al logrado por Díaz, demoraron cinco meses la toma de posesión de éste.

La bicicleta que vuela

Invento de un funcionario municipal

Sevilla, 23.—Manuel Bermúdez Fernández, vecino de Osuna, de 30 años de edad, asegura formalmente que ha inventado una bicicleta volante o voladora. El inventor es funcionario del Municipio. En relación con su invento ha manifestado que dicha bicicleta será accionada por pedales y su fuerza impulsiva aumentada por un juego de engranaje que producirá un movimiento continuo y similar al aleteo de los pájaros. No se sabe si se trata de un invento de verdad o de un sueño.

Jordania nombra plenipotenciario en Madrid

Amman, 23.—Ha sido hecho público oficialmente el nombramiento de ministro plenipotenciario de Jordania en Madrid. Para este cargo ha sido designado Omar Zaki Bajá.

En los últimos tiempos, este diplomático había sido nombrado, por el rey Abdullah, ministro plenipotenciario en la corte de Bagdad y más tarde para el mismo cargo en Turquía. Actualmente representaba a Jordania en París, también como ministro plenipotenciario.—Efe.

ANGULO de la CIUDAD.

Desnudismo en la calle

Los días de disminuir, va en aumento la desfachatez de los que han dado pie a que se haga asunto público este de la presentación del hombre y la mujer ante su prójimo. Y decimos presentación por llamar a eso de alguna manera, ya que en otros tiempos de más sanas costumbres y mayor decencia general se hubiera dicho de los tales—y ellos mismos hubieran empezado por creerlo así—que estaban impresentables.

El caso es que aumenta de día en día el número de dichos frescos y, como es natural, aumenta también en extensión y volumen la airada protesta de los que se sienten ofendidos, con muy justa razón.

Hablando por lo que atañe a nuestra ciudad, y aparte de que ya días atrás se publicaron en nuestro diario más de un comentario sobre la cuestión, hemos podido ver últimamente la reproducción de una Circular del Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de la diócesis dando a os señores Párrocos y Sacerdotes instrucciones muy claras y concretas acerca de cómo deben conducirse, en lo referente a su sagrado ministerio, con esas gentes, sin pudor y sin vergüenza, que tan sumariamente vestidos osan presentarse no ya tan sólo por las calles de la urbe, sino incluso en la misma casa del Señor; y también una protesta de un grupo de señores telegrafistas que, por lo visto han comprendido muy bien que una cosa es la telegrafía sin hilos y muy otra los hombres y las mujeres sin ropa.

Celebremos esta fuerte reacción y felicitemos de que quienes así dan que hablar sean—creemos que todos—extranjeros, ya que ello demuestra una vez más que, gracias a Dios, permanece firme el tesoro moral de nuestro pueblo al que no llegan a hacer mella, pese a tantas, malas influencias como sobre él gravitan, ciertas "modernidades", inspiradas más que por una moral anticristiana, por la falta de toda moral, que es cosa mucho peor.

Esta satisfacción y esta seguridad no deben, empero evitar que tomemos las debidas precauciones y entre éstas no debiera faltar la de impedir por los medios más enérgicos que estén a nuestra disposición, la continuación de tales espectáculos. El mal tiene mayor extensión de lo que parece y no es sólo en Gerona donde se ha manifestado. En un colega de Barcelona leemos una protesta por la semidesnudez con que una pareja extranjera se paseaba por la Rambla de las Flores; un corresponsal de Madrid lo hace porque un inglés en camiseta, calzoncillos y chanelas ha podido pasearse por el Museo del Prado. Hay que acabar con eso. Si lo toleramos terminarían por hacernos vestir, pensar y trabajar a nosotros como ellos quieran y para ellos.

Bien está abrir al extranjero nuestras puertas para que vean el orden y la paz que aquí disfrutamos y que no nos comemos a los obreros ni a los republicanos; pero si una vez aquí no saben comportarse con decencia, caballerosidad y modales, ¡a la calle! Más vale que nos tomen por "bárbaros" que no por tontos.

SUSTITUTO

GERONA



La inauguración de la temporada futbolística

Barcelona, jugará el próximo domingo en Vista Alegre

Vendrá el primer equipo, completo

La temporada futbolística va a inaugurarse solemnemente en Vista Alegre, el próximo domingo con la visita del primer equipo del F. C. Barcelona con todos sus "ases" que formarán la base del conjunto azulgrana para la temporada liguera.

El solo anuncio de este encuentro ha producido en la afición gerundense al más natural expectación. De todas las comarcas gerundenses se anuncian múltiples expediciones de aficionados deseosos de contemplar el bello juego del once visitante. Estamos pues en vísperas de un verdadero acontecimiento deportivo.

La Directiva del Barcelona ha

confirmado que su equipo estará integrado por Velasco; Calvet, Curtá Caló; Gonzalvo JI, Gonzalvo III; Basora, Seguer, Cesa, Marcó Aurelio y Nicolau. Y aun pudiera ser que hiciera su presentación el jugador extranjero cuya ficha está al caer para su ingreso en las filas azulgrana.

Por lo que atañe al equipo gerundense, hay verdadero interés en cuajar un gran partido y a ser posible borrar aquel célebre nueve a cero; del partido jugado en Las Cortes en el torneo de la Copa del Generalísimo. Es una espina que quedó clavada y cuyas heridas aun perduran.

En resumen, que estamos ante un gran acontecimiento deportivo, cuya importancia es obvio señalar y que servirá de brillantísima apertura de la próxima temporada futbolística.—K.

Bolsa de Barcelona

Cotizaciones facilitadas por el Colegio de Corredores de Comercio de Gerona

Día 23 de agosto de 1949

DEUDAS DEL ESTADO

Interior 4% 1930	86'50
Exterior 4%	108'50
Amortizable 3% 1928	86
Id. 3% 1946	90'50
Id. 4% octubre	100'25

OBLIGACIONES

Hipotecario 4% ex.	28'75
Local 4% lotes	99'50
Mun. Barña 5% 1941	81'35
Fc. Catalanes 6% viejos	48'50
Fc. Transversal 6% est.	145
Bonos Catalana Gas 5%	89'50

ACCIONES

Fc. Cataluña pref.	162
Tranvias Barña ord.	105
Agua Barcelona	272
Catalana Gas, serie E	142
Telefonos ord.	146
Altos Hornos	164
Resinera Española	195
ALENA pref.	130
Transmediterránea	138
Minas del Rif	253
Explosivos	281
CAMPESA	130
Española Petróleos	320
S. A. Cros	431
Bco. Exterior, viejas	175
SNIACE	295
FEFASA	103
CAITASA	140
Asland ord.	300
Azucarera	130
Ind. Química: Canarias	130

IMPRESION

Tendencia muy firme, con avances importantes en los valores locales, singularmente Carburos Metálicos, Aguas, Sniace, Cros, Gas y más sopesados los valores de arbitraje. Al final quedaba dinero en todos los corros.

Boletín Oficial de la Provincia

ADMINISTRACION PROVINCIAL. — Anuncio de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental de que "La Preparación Textil, S. A.", ha solicitado la transferencia y fijación de un aprovechamiento de aguas del río Freser.

AUDIENCIAS. — Sentencia dictada por el Tribunal Provincial de lo Contencioso-Administrativo de Gerona en el recurso interpuesto por don José Tajá Callicó contra una resolución de la Junta Administrativa de Contrabando y Defraudación.

PROVIDENCIAS JUDICIALES. — Sentencia dictada por el Juzgado Comarcal de Santa Coloma de Farnés en el juicio de faltas, sobre daños, seguído contra Luis Massaguer Vallés.

Contra requisitoria del Juzgado de Instrucción de Santa Coloma de Farnés dejando sin efecto la busca y captura de Juan González Valero.

Requisitoria del Juzgado de Instrucción de Gerona contra Manuel Rovira Trias.

ALCALDIAS. — Inserción de varios asuntos.

Tercera y cuarta etapas de la XXIX Vuelta Ciclista a Cataluña

Las etapas de la XXIX Vuelta Ciclista a Cataluña a celebrar el próximo mes de septiembre, que afectan a Gerona son las siguientes y tendrán lugar como a continuación se indica:

TERCERA ETAPA

LUNES, DIA 19, VICH-FIGUERAS, 125 KILOMETROS

Se dará la salida en Vich a las nueve y media de la mañana, para continuar por San Julián de Vilatorrada, San Saturnino de Osormort, San Hilario Sacalm, Osor, Anglès, Bescanó, Gerona, Puente Mayor, Sarriá de Ter, Baños, Fontcuberta, Espinellá, Crespiá, Navata, Borrás y Figueras con un total de 128 kilómetros, calculándose la llegada sobre las dos de la tarde.

CUARTA ETAPA

LUNES, DIA 19, POR LA TARDE FIGUERAS-PERPIGNAN, 55 KMS.

A las cinco de la tarde reanudarán la carrera en Figueras, siguiendo hacia Cabanes, La Junquera, Le Perthus (frontera francoespañola), Montespieu, Le Boulou, Banyuls d'Apres y Perpignan, con 55 kilómetros y llegada sobre las siete de la tarde.

Carnicero, del Español ficha por el Gerona

Copiamos de nuestro colega de Barcelona "El Noticiero Universal", edición de anoche:

«Después del magnífico partido jugado por el joven portero canario González en Santa Coloma de Queralt, según nuestras noticias, el Español ha decidido ficharlo para la próxima temporada.»

Por el contrario, nada se ha decidido todavía sobre el fichaje de los otros dos jugadores canarios Bruno y Cazorla, que formarán parte del equipo que actuará el jueves próximo en Sans.

También se nos ha dicho que Carnicero, cuyo contrato con el Español ha caducado, pasará a formar parte del equipo del Gerona.

Xirau, el interior izquierdo que la pasada temporada actuó en calidad de cedido en Mallorca, volverá al club mallorquín, habiéndolo cedido esta vez el Español por dos temporadas.»



Dos mil pesetas

al mes o más puede ganar, en trabajo serio, persona activa y bien relacionada, sin abandonar trabajo o actividades actuales. Escribir detalles al 9974, Vergara, 11. Barcelona.

Salón Gran-Vía

Un espíritu burlón
(en tecnicolor)
por REX HARRISON y KAY HAMMOND

El solterón y la menor
por CARY GRANT y MYRNA LOY

Sesión continua a partir de las seis de la tarde

ANUNCIOS ECONOMICA

MES SEPTIEMBRE se alquila torre en el mejor sitio de San Hilario, completamente amueblada, jardín, agua de mina y comodidades. Precio razonable. Razón: 7 a 9 noche Hotel Peninsular, Señor Codina.

FALTA oficial o medio oficial barbería para caballero. Razón: Oficina de Colocación, Carretera de Barcelona, núm. 5, bajos.

SE ALQUILAN habitaciones en piso principal para despacho. Razón: LOS SITIOS.

IMPORTANTE firma de aceitunas sevillanas necesita representantes en toda España. Grandes comisiones. Reserva absoluta. Escríbido número 4 "Aías", Velázquez, 3. Sevilla.

VENDO moto 2 1/2 HP., modernizada, 9.000 pesetas. Puente Mayor, 109.

SE VENDE casa en calle San Narciso, de Gerona. Razón: calle Vinaroz, 9, Barceloneta (Barcelona).

GERONA
hace 50 años

24 DE AGOSTO DE 1899.

En toda parte caen abundantes aguaceros que satisficen más o menos cumplidamente la necesidad de agua experimentada por los campos, pero por aquí no hay por ahora ni señales de lluvia y el calor, a pesar del viento que sopla, sigue siendo extraordinario.

Anoche, a eso de las once y cuarto fueron muchas las personas que vieron iluminarse repentinamente la atmósfera por efecto de un bólido que cruzándola en dirección de N. a S. se deshizo en una especie de brillante aureola de luz y de colores: antes de llegar al horizonte.

Antenoche fué detenido por los agentes de vigilancia y encerrado en el calabozo de la Inspección, un individuo que tiene por costumbre convencer a su mujer a fuerza de patos.

Homenaje de los lectores de "Los Sitios" al Rdo. Dr. Bolós

Suma anterior	820
D. Luis Belled Esteve	5
Dr. D. Pedro Ordís Llach	5
Doña Antonia Dalmau de Ordís	5
Dr. D. José M. Mascaró Castañer	5
D. José M. Mascaró Juandó	5
Dr. D. Juan Tarrús Bru	5
D. Joaquín Ruiz Vicent	5
D. Joaquín Sarrate Laplana	5
D. Joaquín Muñoz Ravellat	5
D. Salvador Masías Coll	5
D. Ramón Carreras Pau	5
D. Narciso J. Aragó Masó	5
D. Martín Casadevall Bombardó	5
D. Benito Campderrich de Pol	5
Doña Carmen Hostench de Campderrich	5
Doña M. Asunción Campderrich Hostench	5
D. Joaquín Llongarriu Monsalvatje	5
D. Ángel Vila Auli	5
Doña M. Dolores Campderrich de Vila	5
Rdo D. Juan Ribas Tena	5
Rdo. D. José M. Ribas Tena	5
Rdo. D. Felipe Ribas Tena	5
D. José Giribets Busquets	5
D. Joaquín Oliveras	5
D. Eduardo Sitjes Jordá	5
D. Ricardo Camó Santaló	5
D. José Roca Soler	5
D. Francisco Ros Simó	5
D. José de Ribot	5
D. Eduardo de Ribot	5
D. Fernando Viader	5
D. Estanislao Murtra	5
D. Ramón Carbó	5
Doña Nuria Iglesias	5
D. Juan M. de Ribot	5
Doña Dolores de Maciá, Vda. Battle	5
Suma y sigue	1.000

Se vende en Besalú

a cien metros carretera de Olot, diez cuarteras terreno cultivado, propio para solares o cultivo.

Razón: **Jerónimo Aurich**
Plaza Rodas, 21. Bañolas

24 HORAS DE VIDA EN LA CIUDAD

Gobierno Civil

VISITAS.—En el día de ayer, el Excmo. señor Gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Luis Mazo Mendo, recibió las siguientes visitas:

Camarada José M.ª de Pablo Muñoz, Delegado Sindical provincial, acompañado de don Salvador Rodas Soriano, secretario de F.E.T. y Teniente alcalde de Valencia; don Ignacio Bosch, Arquitecto jefe de la Obra Sindical del Hogar; don José M.ª Noguera Massa, Delegado provincial de Educación Popular; Ilre, señor don Andrés Taberner Collellmir, diputado provincial y Alcalde de Santa Coloma de Farnés; don Augusto Torralba Cartaña, de Madrid; camarada Rosaura Xiberta, Delegada provincial de la Sección Femenina; don Manuel Motell Lafaya, alcalde de Campdevánol; camarada Luis Montojo, Delegado provincial del Frente de Juventudes.

JUNTA DE REGIONES DEVASTADAS.—Bajo la presidencia del Excmo. señor Gobernador civil, y en su despacho oficial, se reunieron los señores componentes de la Junta provincial de Regiones devastadas.

Ayuntamiento

OBJETOS EXTRÁVIADOS. — Don M. G. L., entrega un llavín de cerradura espejal.

SERVICIOS. — Por llamar la atención

Cupon de los Ciegos
364

ción en la vía pública, debido a su estado de embriaguez, ha sido retirado de la misma por la G. U. Hermenegildo de los Santos, procedente de la Casa de Misericordia de Valencia, de 43 años, soltero, alfarero, transeunte.

Religiosas

SANTOS DE MANANA
Santos: M. Micaela del Santísimo Sacramento; Lufs, rey de Francia, confesor.

MISA DE MANANA
De Santa María Micaela, doble, color blanco; segunda oración de San Luis.

CUARENTA HORAS
Continúan en la capilla de religiosas del Corazón de María Horas de exposición: de 5 a 8 de la tarde.

EN HONOR DE SANTA MARIA MICHAELA

Mañana jueves festividad de Santa María Micaela. Solemnos cultos que las R. R. Adoradoras dedican a su Santa Madre Fundadora.

A las 8 menos cuarto misa de Comunión.

A las 10 Solemne Oficio en honor de la Santa en el que el coro del Colegio interpretará la Misa de Julio Valdés; desde esta hora quedará expuesto Su Divina Majestad.

A las 7 de la tarde Conclusión de la novena. Enaltecerá la gloria de la Santa el Rdo. señor don Antonio Talamás Párroco del Mercadal. Terminando con la bendición con el Smo. y veneración de la reliquia de la Santa.

Farmacias de turno

Hoy están de turno las siguientes:
Farmacia MALAGELADA, Subida San Félix, 5.
Farmacia CALDELAS, Plaza Marqués de Camps, 19.

Entre Gerona

y San Felú de Guixó's se perdió maleta coche con tres maletas de ropa dentro. Llevaban de dirección: José Montes, Paseo San Juan, 22, Barcelona.

Será bien gratificada su devoción en Hotel "Les Noies", San Felú de Guixó's.

Homenaje de Bilbao al ministro del aire

Asistieron el presidente de las Cortes y los ministros de Marina y Justicia

Bilbao, 23.—Como homenaje de gratitud al ministro del Aire, don Eduard González Gallarza, por las pruebas de cariño que viene poniendo en el engrandecimiento de esta provincia y muy especialmente por las obras de construcción que se realizan en el aeropuerto de Carlos Haya, de Sondica, se han celebrado diversos actos.

En el salón árabe del Ayuntamiento se celebró el primero con asistencia de los ministros del Aire, Marina y Justicia; presidente de las Cortes; generales de Aviación, señores Rubio y Roa; coronel señor Vives, todas las autoridades locales y representaciones de fuerzas vivas.

El alcalde, señor Zugazagoitia, pronunció unas palabras de agradecimiento por la labor del ministro y del Gobierno del Caudillo, imponiendo al general González Gallarza la Medalla de Oro de la villa.

Contestó con breves palabras el ministro del Aire, estimando la distinción.

Seguidamente entregó el señor Zugazagoitia pergaminos dedicados por la villa de Bilbao al director de Aeropuertos, señor Roa; al jefe de la región aérea del Atlántico, señor Rubio, y al secretario general del Ministerio del Aire, señor Vives.

A continuación se trasladaron al palacio de la Diputación, donde el presidente de dicha corporación, señor Ibarra, entregó al ministro del Aire una placa con el título de vizcaino adoptivo y

a los señores Rubio, Roa y Vives otros pergaminos expresándoles el agradecimiento de la villa.

Por último, la comitiva se trasladó a Sondica para inspeccionar oficialmente las obras del aeropuerto que, según dijo el ministro del Aire, será inaugurado por el Caudillo cuando esté terminado tanto la pista como los demás servicios.

Los ministros y demás invitados fueron obsequiados con un vino español.

Regresa a Madrid el ministro de la Gobernación

Irún, 23.—El ministro de la Gobernación ha partido a las diez y media de la mañana con dirección a Madrid, después de permanecer una temporada de descanso en Fuenterrabía.

El señor Pérez González fue cumplimentado por el gobernador civil, alcalde de la ciudad y otras autoridades.—Cifra.

EL CARDENAL SEGURA A PORTUGAL

Sevilla, 23.—El cardenal Segura ha marchado en automóvil a las siete de la mañana, con dirección al Santuario de Fátima, en Portugal, donde permanecerá algunos días.—Cifra.

Han sido provocados los grandes incendios de Francia

Un rojo español se ha declarado autor de uno de aquéllos

Paris, 23.—El ministro de Justicia, Lecour, ha dado instrucciones en el sentido de que la catástrofe de Las Landas es debida a incendios voluntarios. Los culpables serán juzgados inmediatamente y condenados a la máxima pena.—Efe.

DETENCION DE UN ROJO ESPAÑOL

Burdeos, 23.—Las investigaciones realizadas por la Gendarmería en Carbon Blanch, han dado por resultado la detención del rojo español José Massot. Interrogado por la policía francesa, se ha confesado autor del incendio del bosque de dicho pueblo. Se cree que está relacionado con otros individuos del partido Comunista.

PROSIGUEN LOS TRABAJOS DE SALVAMENTO

Paris, 23.—Dos mil soldados franceses y centenares de bomberos y paisanos continúan los trabajos de salvamento en las zonas afectadas por los incendios en el suroeste de Francia. Las operaciones están dirigidas personalmente por el ministro de Defensa Ramadier.—Efe.

EL ARZOBISPO DE PARIS VISITA LA ZONA CASTIGADA

Burdeos, 23.—Después de dirigir un llamamiento a los católicos de Burdeos para que acudan en favor de los sinietrados de Las Landas, el arzobispo preconizado de Paris, Monseñor Felin, ha visitado los pueblos de Cestas, Marchprime, Le Bart y Le Puch, donde rezó al pie de los cadáveres de las víctimas.—Efe.

“La decencia y no los dólares salvarán al mundo del comunismo y de la guerra”

Discurso del dirigente laborista británico Tom O'Brien

Londres, 23.—El dirigente laborista Tom O'Brien, secretario de la Asociación Nacional de Empleados de Teatro y Cine, ha manifestado que "Inglaterra preferirá correr el riesgo de civilizar el comunismo a recibir puntapiés de los barrigudos magnates del dine-

ro norteamericano". Hizo esta manifestación en una reunión política celebrada en Pinchley, suburbio de Londres.

Manifestó también que el pueblo británico, amante de la libertad, pudiera verse tentado a preferir la tiranía y la pobreza de Este a la abyecta sumisión a la opulenta vulgaridad y actitud ofensiva del Oeste.

"La decencia y no los dólares —dijo— salvarán al mundo del comunismo y de la guerra. Espero que Bevin y Cripps tengan esto en cuenta en las próximas conferencias de Washington".

Después de diez años llega un barco alemán

Pasajes, 23.—Después de diez años en que no ha anclado en este puerto barco alemán alguno, hoy lo ha hecho el mercante de dicha nacionalidad, "Latona", que realizará viajes periódicos a España.—Cifra.

MERLUZA A BUEN PRECIO

Pasajes, 23.—Se han descargado 2.400 kilos de merluza, vendidos a un precio entre 15 y 18 pesetas; 2.000 de merluza "mediana", de 15 pesetas, y 16.850 de pescado variado cuyo precio fue de un promedio de tres pesetas kilo.—Cifra.

EL POZO DE LA DICHA

4	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	4
6	2	7	4	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	7	4	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4
2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7
5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8
7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3	5
3	5	6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2
6	7	4	2	8	3	5	6	7	4	2	8	3
8	3	5	6	7	4	2	8	3				



REDACCION Y ADMINISTRACION:
Primo de Rivera, 6, principal
Teléfonos 2042 y 1882

TALLERES:
Calle Figuerola, 43. Teléfono 1882

Por San Narciso empezarán las lluvias

Madrid, 23.—Es posible que en octubre termine el actual régimen de sequía, según ha declarado un meteorólogo.

Espera, asimismo, que durante la actual semana, por lo menos, continúe el tiempo seco en España. En cuanto a las causas del actual régimen de sequía, que afecta a todo el mundo, particularmente al continente europeo, estima que no existe medio de determinarlas con exactitud.

También cree que no puede afirmarse qué cambie el clima del mundo porque existen testimonios de otras épocas de largas sequías temporales.—Cifra.

TAMBIEN ES MALO DEMASIADA AGUA

Viena, 23.—Informan de Sofía que dieciocho personas han resultado ahogadas y 330 casas destruidas por las aguas, como consecuencia de las lluvias torrenciales en Dobrich y aldeas adyacentes en la provincia búlgara de Dobrudja.—Efe.

Serán destituidos los funcionarios comunistas chilenos

Organizaron el fracasado movimiento soviético

Santiago de Chile, 23.—Una información oficial dice que, después de veintidós horas de investigación, se ha puesto en conocimiento del presidente González Videla que los antecedentes recogidos demuestran que "los dirigentes de los empleados del Estado, sirviendo a los propósitos revolucionarios comunistas, han estado organizando activamente el paro". La actitud revolucionaria ha sido conducida, según se dijo, por el Comité de los 18, que organizó el sábado pasado con el nombre de Comisión pro Recuperación de la Confianza nacional, título insinuado por los comunistas para disfrazar sus propósitos.

Añade la información que la citada Comisión se ha estado reuniendo clandestinamente en diferentes lugares para acordar la acción revolucionaria y que el Gobierno conoce cada uno de los pasos dados por esos revolucionarios.

Agrega que el Gobierno de González Videla conocía los antecedentes del nuevo intento comunista, habiéndose advertido al ministro del Interior y al de Defensa nacional, así como a los jefes de las fuerzas armadas de Santiago para que adoptasen las medidas necesarias para abortar la audaz maniobra comunista.

González Videla ha dado instrucciones a los ministros para que se cursen decretos destituyendo a todos los comunistas emboscados en la administración del Estado, que en estos días han revelado su

Vuelve el calor a Sevilla

Sevilla, 23.—Otra vez ha vuelto el fuerte calor. El observatorio meteorológico registró ayer, 19 grados al sol y 39,4 a la sombra, y hoy, a las diez, hace ya 30 grados a la sombra y 40 al sol.—Cifra.

Cesa en sus funciones el cuartel general aliado del "puente aéreo" de Berlín

Los altos hornos Goering, distribuidos entre los vencedores

Viveres y carbón se almacenan en gran escala con vistas al próximo invierno

Wiesbaden, 23.—A partir del 1 de septiembre dejará de existir el Cuartel General angloamericano del puente aéreo, que se encuentra en Wiesbaden. Las funciones que desempeñaba corresponderán ahora a los respectivos cuarteles generales de las fuerzas aéreas británicas y norteamericanas.—Efe.

SIGUE EL DESMANTELAMIENTO

Brunswick, 23.—La agencia interaliada de reparaciones de Bruselas, acaba de asignar a las naciones destinatarias, las instalaciones que se han previsto para el desmantelamiento en las fábricas de los antiguos "Reichswerke Herman Goering", de Walfenstedt-Salziter (zona británica). Los seis altos hornos serán distribuidos entre Gran Bretaña, Francia, Bélgica y Yugoslavia. Inglaterra recibirá además los materiales que iban a ser utilizados para la construcción de los altos hornos, cuyas obras se iniciaron poco antes de estallar la guerra.—Efe.

RESERVAS PARA EL INVIERNO

Berlín, 23.—Los comandantes de los sectores occidentales de Berlín, han comunicado al Ayuntamiento que piensan ordenar el almacenamiento en Berlín de una reserva de un millón de toneladas de carbón y ali-necesidades del invierno. Los existencias alcanzarían

para satisfacer las necesidades de Berlín durante cinco meses.

UN INGLÉS QUE QUIERE CASARSE CON UNA ALEMANA

Londres, 23.—Un joven inglés de Socport, Cheshire, de 28 años de edad, se ha dirigido al alcalde de Berlín, rogándole que le indique las señas de una muchacha berlinesa de 23 a 30 años

de edad, que esté dispuesta a casarse con él. Durante su estancia en Alemania—dice en la carta—quedé entusiasmado por las atenciones que tuvieron conmigo y he decidido casarme con una alemana y a ser posible, de Berlín.

Es el tercer caso de un inglés que utiliza este procedimiento para casarse con una alemana.

Finlandia ha vencido la mayor tentativa comunista registrada en el país

Los huelguistas, controlados por Rusia, han pedido que cese el estado de excepción

Helsinki, 23.—El primer ministro finlandés, Fagerholm, socialdemócrata, ha declarado que la ola de huelgas que se registra en Finlandia "constituye el mayor y mejor planeado ataque contra la comunidad en la historia finlandesa".

"Fracasará—agregó—porque el pueblo finlandés sabe que su éxito significaría la destrucción inmediata de todos los adelantos políticos y económicos que hemos conseguido. Nuestros obreros son opues-

Manifestaciones del doctor Radio en Barcelona

Trae un abrazo de Perón para el Caudillo y una carta de doña Eva Duarte para doña Carmen Polo

el embajador de la Argentina, doctor Radio, ha manifestado que regresaba a España muy satisfecho para reintegrarse a su Embajada después de haber disfrutado de un permiso de dos meses en Buenos Aires, de la que estaba ausente dos años y meses que lleva acreditado en España.

Hizo presente su saludo a los españoles e hizo constar también sus sentimientos de profunda emoción y simpatía al pisar tierra de la madre patria.

Con respecto a su estancia en la Argentina, ha confirmado sus

manifestaciones hechas a su paso por Las Palmas de que el país, bajo el experto mando del general Perón, sigue su creciente desarrollo. Añadió que cumplimentó al presidente de la República y a su esposa a su llegada y poco antes de emprender su regreso.

Traigo—dijo—el encargo personal del presidente Perón de dar en su nombre un abrazo al Generalísimo Franco y soy portador de una expresiva carta de doña María Eva Duarte de Perón para doña Carmen Polo de Franco.

Por tal motivo el doctor Radio ha solicitado audiencia a Sus Excelencias para cumplimentar estos para él tan gratos y honorosos cometidos.

Preguntado sobre el nombramiento del doctor don Hipólito P. Paz para el cargo de ministro de Relaciones Exteriores, ha

Barcelona, 23.—A su llegada, dicho que el nuevo canciller es una "destacada" personalidad y que a su juventud une una clara inteligencia y preparación y está llamado a desarrollar una brillante labor al frente del Departamento que le ha sido asignado. Recordó que el doctor Paz estuvo en España en 1947 disfrutando de una beca de estudios y que es un gran hispanista.

Con respecto a las relaciones hacia la Argentina puso de relieve que siguen desenvolviéndose por los mismos cauces de mutuo y acendrado afecto.

Esta noche, en el tren expreso, el doctor Radio y familia continuaron viaje a Madrid.—Cifra.

Empieza la vista contra el mariscal Von Manstein

Ayer compareció ante un tribunal militar en Hamburgo

Hamburgo, 23.—El mariscal Fritz Erich Von Manstein, de 61 años de edad, ex jefe del Estado Mayor del Ejército alemán, comparecerá hoy ante un tribunal militar para responder de diecisiete "crímenes de guerra" que le imputan las potencias aliadas.

Los cargos 1, 2 y 3 se refieren a la actuación en Polonia en la primera fase de la guerra, desde el 2 de septiembre de 1939 al 25 de octubre del mismo año. Se dice que el mariscal, al violar las leyes y costumbres de guerra, autorizó y permitió el fusilamiento y malos tratos de ciudadanos polacos, tal como el trato inhumano contra los prisioneros de guerra.

Las acusaciones comprendidas entre las número 4 y 7 se refieren a la actividad del mariscal durante la campaña de Rusia, desde su comienzo hasta el 31 de marzo de 1944, en que fue relevado de su cargo por divergencias de opinión con el Führer. Se le acusa de malos tratos a los prisioneros de guerra; de ordenar a sus subordinados que considerasen como "partisanos" a los prisioneros rusos y que los fusilaran sin procedimiento; de reclutar hombres entre los prisioneros para luchar al lado de los alemanes, y de haber ordenado la ejecución de todos los comisarios políticos que fueran capturados.

Las acusaciones siguientes, hasta la número 11, se refieren a las pretendidas órdenes del mariscal contra los judíos y las últimas a

deportaciones de ciudadanos rusos.—Efe.

EMPIEZA LA VISTA

Hamburgo, 23.—Esta mañana ha comenzado la vista del proceso ante un tribunal militar británico contra el ex general Fritz Erich Von Manstein, acusado de crímenes de guerra contra la humanidad cometidos en Polonia y Rusia durante la conflagración mundial.

Rodeado de estrecha vigilancia, el mariscal Von Manstein, ex jefe del Estado Mayor alemán, entró en la sala.

El mariscal viste un traje negro y parece gozar de buena salud. Es el 938 alemán que comparece ante un tribunal británico acusado de "crímenes de guerra".

Más de cien corresponsales de Prensa extranjeros y alemanes asisten al proceso. Los observadores oficiales rusos y polacos, que fueron invitados, no han llegado todavía.—Efe.

Europa va al desastre

si no avanza en su unidad económica

Discurso de Reynaud en la Asamblea de Estrasburgo

Estrasburgo, 23.—La sesión de la Asamblea Consultiva Europea, ha comenzado esta mañana a las 20, bajo la presidencia de Spaak.—Efe.

DISCURSO DE REYNAUD

Estrasburgo, 23.—En la sesión matutina de la Asamblea Consultiva del Consejo de Europa, el ex jefe del Gobierno francés, Reynaud, pronunció un discurso en el que advirtió que Europa occidental se dirige a un desastre si no avanza mucho hacia la unión económica de aquí a 1952, cuando debe terminar la ayuda del plan Marshall. Criticó la política de "prudencia" seguida por el partido laborista británico respecto a la unidad económica.

Dijo también que todas las naciones representadas en la Asamblea deben eliminar las barreras comerciales y formar un mercado único para sus productos agrícolas e industriales. Reconoció que eso puede provocar un paro temporal en algunos países, pero advirtió que de lo contrario se expone Europa occidental a una catástrofe. Indicó que los representantes laboristas ingleses han advertido que se

opondrán a cualquier plan de unión económica europea que provoque para Gran Bretaña.

Reynaud señaló que la unión y el bienestar exigirán sacrificios de intereses nacionales y que no hay otro remedio. "Las democracias de Europa—dijo—han de imponer sobre sí mismas los sacrificios necesarios para su salvación. Nuestra responsabilidad es grande y el tiempo apremia". Opino que no ayudarán a resolver los problemas económicos continentales la admisión de Alemania, "que es también un paciente en ese hospital europeo".—Efe.

HABLA EL DELEGADO INGLÉS

Estrasburgo, 23.—Después de Reynaud, hizo uso de la palabra el delegado inglés Hugh Dalton, quien defendió los progresos realizados por su Gobierno, aunque reconoció que el problema británico del dólar es aún muy grave. Señaló que Inglaterra ha pagado un total de 3.600 millones de dólares en varias formas de ayuda a otras naciones, desde el fin de la guerra. Finalmente recomendó una íntima cooperación entre los países de Europa occidental.—Efe.

Se descubre en Argentina un gran depósito de mineral de hierro

Buenos Aires, 23.—Se anuncia oficialmente que ha sido descubierto en la zona sur de la Argentina uno de los más importantes depósitos de mineral de hierro del país, que es también uno de los más importantes de Suramérica.

El Ministerio de Hacienda no indica el lugar exacto del descubrimiento, sabiéndose solamente que se encuentra entre Buenos Aires y Comodoro Rivadavia.

Bevin cumplimenta a Abdullah

Londres, 23.—El secretario del Foreign Office, Bevin, ha visitado al rey Abdullah de Jordania en el hotel donde se aloja el monarca árabe. Bevin expresó su satisfacción por la conversación que había sostenido con el Rey de Jordania.—Efe.

EL REPRESENTANTE ESPAÑOL VISITA AL MONARCA

Londres, 23.—El rey Abdullah de Jordania, ha sido cumplimentado por el encargado de Negocios de España en esta capital, duque de Santlúcar la Mayor.—Efe.

Acción contra los rebeldes filipinos

Manila, 23.—Fuerzas militares filipinas y guerreros de tribus, han dado muerte a doscientos Hukbalahals, durante unos encuentros que han durado dos días, en la frontera de Nueva Ecija, a 135 kilómetros al norte de Manila. Los informes dicen que, fué sorprendida una gran formación de Hukbalahals cerca de Ariteo. La artillería con su fuego destruyó, durante dos horas seguidas, setenta cabañas recientemente construidas, que albergaban a unos trescientos "Huka".—Efe.